

# Al Diablo con el Miedo

Desiree Mireles



## Capítulo 1

**Día uno he tomado la decisión de hablar con mis padres, después de tanto prometerme que solo lo haría cuando ellos dependan totalmente de mi económicamente y no tengan opciones, no podrían despreciarme, alejarme, negarme, odiarme o avergonzarse de mí, su hija que las da de todo, desde que descubrí cierta atracción por las chicas, la maravillosa idea de hacerme millonaria, rica o fundamental económicamente para mi familia se fue clavando en mi mente, como una maravillosa idea que debía cumplir y me fui esforzando para ello,** pero bueno vamos a unos años atrás cuando tenía doce años, no podía evitar ver atractiva a las niñas y no de manera sexual o perversa, podría decir que era de una manera inocente y poco usual, me llamaba la atención enormemente ver que una niña podía ser tan linda angelical y frágil, nunca imaginé que esa manera de pensar era el inicio de una atracción deslumbrada por las personas de mi propia sexo, ¿ como yo una chica de un hogar normal con buenos padres podría siquiera pensar en una niña?.

Lo confieso hay muchas cosas que aún no les he contado volvamos de nuevo soy la menor de tres hermanas, cuando tenía doce años comencé asistir a la iglesia, mi vida transcurría con normalidad participaba en todos y cada uno de los eventos de jóvenes y adolescentes de mi iglesia, mi mente se mantenía ocupada, aunque solo era una chica muy tímida de poco hablar, mi hermana me llevo a la iglesia, ella era extremadamente popular yo solo era su hermana, ni siquiera tenía nombre propio, era la hermana de ella y ya, pues muchos podrían imaginar que no me gustaba esa situación pero la verdad me sentía bastante cómoda, metida en mi mundo silencioso, solo observado y riendo. Mi vida en la iglesia transcurrió con normalidad oraciones, eventos, responsabilidades, pase muy por alto la manera en una chica robaba mi atención por completo, el hecho de quedarme observándola y pensar woow que hermosa es, pensé que era normal y para nada podría afectarme, me decía a mí misma, solo la observo mucho porque en el fondo quizás me quiero parecer a ella, trataba de restarle importancia.

Paso el tiempo y ya tenía 18 años recién cumplido, allí todo se comenzó a complicar comencé la universidad, un día antes ni siquiera pude dormir estaba muy emocionada por fin comenzaría en la uní. ese día trate de arreglarme lo más que pude me alise el cabello, pinte los labios y me coloque un poco de polvo en mi rostro, sentía que aquí si podía tener nombre, me sentía segura y muy bien conmigo misma.

Pero llena de preguntas con respecto a este nuevo mundo, por fin llegue a la universidad y quede boquiabierto de lo grande y Hermosa que era,

llegue como una hora de anticipación comencé a buscar el edificio que me correspondía, entre a mi salón, casi todos tímidos nadie se conocía, aunque ya habían ciertos grupos, de la nada entra ella al salón, todos hicimos silencio, la verdad yo ya estaba en silencio no hablaba con nadie, ella estaba evidentemente muy nerviosa, saludo de manera rápida hola chicos soy su profesora mi nombre es Camila Montes, quede impactada de lo hermosa y joven que era, ella era desgada de piel blanca muy blancas, algo baja 1.50 de estatura aproximadamete,ojos cafe oscuros, con una manirada penetrante y muy intimidante uff y su cabello tenia una rulos como regalados del cielos eran perectos y asimétricos de color oro.

Pensé que por lo nerviosa que estaba que esa sería su primera experiencia, como profesora, ella comienza a pasar asistencia, debíamos colocarnos de pie decir nuestro nombre completo, también nuestra dirección, ya alrededor de 10 o 15 chicos habían pasado llego mi turno. Me puse de pie dije mi nombre sophia andreina gomez, cuando comenzaba a dar mi dirección, ella me interrumpe disculpa, ¿¿sofi que?? La miro a los ojos Sophia repito, ella sonrío yo sonrió también y tomo asiento.

El siguiente día para ir a la universidad me despierto temprano 6:00am estaba despierta me preparo para ir a la uní tomo un bus que me llevaria directo a la parada de buses privados de la univeridad,llego a la parada y me embarco en en el trasporte, todo con normalidad sigo conociendo a mis profesores uno me gustaban más que otros la verdad me estaba encantado la idea de ser universitaria y estar rodeada de ese mundo, sigo en lo mío,pero se presentó uno de mis más grande miedo es la hora difícil para mí,no tengo horas de clases tengo tiempo libre casi tres horas, ¿y ahora que hago ? yo una chica sin nombre en una universidad tan grande sin conocer a nadie, me preocupé sentí que sería la misma chica gris de la iglesia la sombra sín nombre, la poco popular, sín brillo ni luz propia, confieso que en ese momento estaba a punto de colapsar, comencé a mirar a todos lados y vi muchos chicos en mi situación, me llamo muchísimo la atención ver a un chico sentado solo en una banca, robo mi atención por completo ver a este chico tratar de conversar con algunas personas, y estos cuando él se acerca se quedaban en silencio o dejaban de hablar cuando él intentaba hacer parte de la conversación, de la nada algo me saca de concentración es una chica se sienta a mi lado, me saca algo de conversación hablamos por largo rato me dijo que me había visto el primer día de clase en uno de los salones rápidamente me mencionó que ese día nuestra profesora era una chica de de risos de oros,sabia perfectectamente de quien se trataba, fingí un poco de demencia, comparamos nuestros horarios casualmente coincidimos en muchas clases, quedamos en verlas juntas ya que ninguna de las dos quería estar sola, una vez intercambiados los números telefónicos nos poníamos de acuerdos para vernos hablarnos y entrar juntas a clases, sin duda ya tengo una amiga pasaron tres días y ahora me corresponde clase con ella la profe la de los risos, estoy muy nerviosa y no sé porque entre

al salón me senté lo ma cerca al escritorio que puede esta vez correspondía clase en el laboratorio, dio su clase le hicieron muchas preguntas y todas las contestó ¿como es que siendo tan joven era tan inteligente? hasta temas que no tenían nada que ver con la carrera lo sabía me quede sorprendida, quede intrigada pero tranquila, quería disfrutar al máximo la etapa universitaria.

todo surgió normal cada vez fui haciendo más amigos ya casi termina el semestre y todo iba muy bien, un día mi papá llega con la excelente noticia de que había comprado un carro, la verdad si le decía mucho que la familia tuviese un carrito para poder movilizarnos y hacer nuestra cosas sin tener problema, una vez mi papá compra este carro me da la responsabilidad de yo conducirlo, hacer y llevar a mi familia a todos los lugares que ellos quisieran para resolver algún problema, diligencias, etc, digamos que esa era la condición para tenerlo, lo cumplí cabalmente me tome muy enserio las responsabilidades de la casa y mi familia, eso fomento en mi un carácter de responsabilidad y puntualidad que hasta ahora conservo, practicante me volví la mano derecha de mi padre era su orgullo, la hija a quien podía delegar responsabilidades y estar seguro que las cumpliría y yo me volví adicta a la sensación de sentirme útil y darle alegría a mi padre.

En la universidad Ya tenía un Grupo de amigos bastante bueno, estaba a gusto con el me sentía excelente, ya tenía nombre seguía asistiendo a la iglesia, erea una chica cristianamente correcta, trataba de omitir esa extraña sensación que mi profesora me producía, aunque debo admitirlo las clases con mi profesora se volvieron mis favorita me encantaba el hecho de estar cerca de ella, pensaba me gustaría ser amiga de esta profesora se ve muy buena gente, inteligente, cálida, hospitalaria, en fin tenia monton de cosas agradables para ella.

terminó el semestre en mis pequeñas vacaciones me metí de lleno en la iglesia, una que otra salida con mis amigos y listo todo mejoraba logré sacarla de mi mente por un buen rato, aun que no la imagina de manera sexual, me imaginabá teniendo una conversación con ella siendo su amiga, pero algo en mi sentía que no está bien. no estaba bien pasar muchas horas pensando en ser amiga de una mujer, no está bien querer saber que está haciendo ahora mismo, algo en mi se negaba a pensar que eso era correcto.

**Dia dos, sigo decidida a contarles a mis padres que siento atracción por las mujeres llevo dos años con mi novia y ya no quiero seguir escondiendo mi relación con ella, creo que es tiempo de decirle a mis padres que estoy aquí que soy la misma de siempre, la hija, nieta, prima, hermana la mano derecha y tía, la misma persona de siempre. Me he estado preparando mentalmente para no llorar cuando se los diga y es que me pregunto, ¿porque tendría que llorar explicándoles mi preferencia**

**sexual?, me puse analizar un poco y justifique las ganas de llorar tan horribles que siento solo de pensar en ese momento de la confesión, me dije a mi misma claro, es que lloras por miedo al rechazo, a la desilusión de tus padres, a la vergüenza, a que no reacciones como tu esperas a que simplemente ya no te quieran. Es eso soy un manojito de miedo e inseguridades, sobre todo eso miedos.**

Comenzó otro semestre en la universidad, me gustaría decirles que casualmente me corresponde una de las materias con ella la profesora que les conté antes, pero nada fue casual estuve allí frente al pc por horas la semana pasada seleccionando las meterías para que fuera ella uno de mis profesores.

estaba en la universidad y sentía esas profundas ganas de verla por eso me la rondaba cerca donde creía me la podría encontrar y así fue, la vi salir de una oficina se me aceleró el corazón, no permití que ella pudiera verme, no así de nerviosa, comienzo a cuestionarme. ¿Por quee tienes esa necesidad de verla? ¿por que tienes que buscarla con la mirada? ¿porque quieres verla a lo Lejos? No, no tenía respuesta a mis propias pregunta.

Las clases con ella se hacía cada vez más divertidas, bromeaba con ella, ponía mucho interés a toda y cada una de sus clases, un día en clases le dije que tenía una duda con respecto a lo que estaba viendo en el microscopio, fuera la primera vez que la tuve tan cerca de mí, no pude evitar inhalar el aroma de su cabello, quede algo hipnotiza con su aroma, olía delicioso, inmediatamente mi cerebro guardo su aroma, me coloque un poco nerviosa cuando al aproximarse sus piernas rozando la mía para ver en el microscopio, la verdad no entendí. nada de lo que dijo solo miraba de lado, como veía concentrada a través del microscopio. Se retiro, me incorporé y siguió con la clase uff aún recuerdo como latía mi corazón, traté de buscarle conversación con mi compañera de al lado para poder calmarme o que no se notara lo que estaba sintiendo, sentía que era una carta abierta que mis compañeros podían notar lo que me estaba pasando, la clase terminó y Todos salieron del aula, pero yo me quede con la excusa de necesitar hablar con ella, allí le propuse que fuera mi tutora de tesis, (en realidad no era la tesis, era el proyecto antes de la tesis, para practicar eso e la redacción y normal, que son una tortura para el universitario) profesionalmente me dijo que si he intercambiamos número telefonicos... ahora sí, tenía más excusas para poder verla cuando quisiera por problemas con la tesis, porque necesitaría su ayuda o cualquier excusas que se me ocurriera.

Aun no puedo creerlo, solo contarles me transporta a ese momento y aunque hoy estoy llena de miedos, parecía que yo misma estaba buscando y haciendo que todo se diera, para estar cerca de ella, bueno no pareciera es que realmente yo lo estaba buscando y me pregunto ¿por qué? Porque lo estoy buscando. ¿Porque la busco?, comienzo a

cuestionarme llevo una vida normal soy líder activa en las actividades de la iglesia, siento a Dios, amo profundamente servir a Dios. la verdad Espero esto se me pase pronto, que algo me decepcione y ya, se me quiten las ganas de verla o quizás si tengo buena suerte y hasta me llegue a caer un poco mal.

**Dia 3 estoy ensayando en mi mente las palabras que usaré con mis padres, es totalmente absurdo que mi corazón se acelere tanto, la verdad no me puedo imaginar la situación sin sentir un horrible pánico.¿ por que es tan difícil sincerarte con tus padres? debería ser algo como papá mamá les presento a mi novia y listo ellos digan que linda tu novia hija debe ser una muy buenas persona y ya fin. pero las cosas no siempre son como queremos que sean, a veces son tan duras y dolorosas que nos dejan una huella imborrable en el alma.**

pasaron algunas semanas y citoquimica II estaba desgarrando mi alma, esta materia consumio mi tiempo por completo, se me hacia muy complicando entender la composición quimicas de algunos colorantes y la manera como mi profesor explicaba, para nada lo entendia, metida de cabeza en uno de los libros de quimica, de la nada recuerdo que debia llevarle a la profesora camila el primer capitulo del proyeco pase toda la noche despierta terminándolo, la verdad deje todo para última hora, cuando por fin logre terminarlo me acosté y solo 2 horas tenía para dormir, me fui antes de mi hora de entrada que era a de las 9 :00 am. Le escribí muy temprano a la profesora y me dio su dirección al fin Sabría donde vivía, encendi el carro me dirigi a su casa, tenia a todo volumen un cd de pablo alboran en ese momento sonaba ecos. (si lo sé,soy una romantica empedernida,simpre me he imaginado un amor de de esos de las canciones)llegue a su casa, esperé afuera dentro del carro, ella salió con camisa rosada, se montó en mi carro pero pude percibir que estaba muy nerviosa yo también lo estaba, y bueno la verdad yo tenía un motivo no sabía que tan bien había quedado mi ensayo, ella respiro profundo y me miro a los ojos estaba evidentemente enojada y me dijo, Si no vas a ser lo suficientemente responsable y vas a poner de tu parte para que hagamos un buen trabajo con la tesis, me vas a tener que decir, porque no soy tutora de alumnos mediocres. Se paralizó mi corazón Sus palabras me dejaron helada, sentí mucha vergüenza, no sabía que decirle solo le pedí disculpas y prometí que nunca más pasaría de nuevo. cuando la miro a los ojos, no sé si fueron ideas mías pero su manera de mostrar sus nervios era mostrando una pequeña sonrisa trato de esconderla, pero puede verla. Se bajo del carro y se alejó mientras entraba a su casa. Me fui a la universidad y no pude sacármela de la cabeza en todo el día, era una especie culpa, con ganas de superarme y que sus palabras se las pudiera tragar, demostrarle que yo no soy ninguna alumna mediocre ni mucho menos.

continua.....